



PERMUDAH PENCETAKAN DOKUMEN KEPENDUDUKAN

## Mesin Anjungan Dukcapil Mandiri Bakal Diperbanyak

**YOGYA (KR)** - Mesin Anjungan Dukcapil Mandiri (ADM) yang ada di Kota Yogya bakal diperbanyak. Hal ini untuk mempermudah akses masyarakat dalam melakukan pencetakan dokumen kependudukan secara mandiri.

Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dindikcapil) Kota Yogya Septi Sri Rejeki, menjelaskan selama ini ADM cukup banyak diakses oleh masyarakat. "Rencana ada penambahan dua unit mesin ADM pada tahun depan. Harapan kami memang bisa diperbanyak," jelasnya, Kamis (26/10).

Penambahan mesin ADM tersebut seluruhnya akan menggunakan APBD Kota Yogya tahun 2024. Ditargetkan pada triwulan pertama tahun depan sudah bisa direalisasikan. Mesin ADM itu digunakan untuk mencetak dokumen kependudukan dan Kartu Identitas Anak (KIA). Penambahan dua unit mesin

ADM itu akan ditempatkan di tempat-tempat publik di Kota Yogya.

Septi menuturkan beberapa alternatif lokasi penempatan mesin ADM adalah Taman Pintar, Pasar Satwa dan Tanaman Hias Yogyakarta (Pasthy) atau XT Square. Lokasi tersebut dipilih karena selama banyak dikunjungi masyarakat dan dikelola oleh perangkat daerah terkait di Pemkot Yogya. "Tentu kami akan berkoordinasi dulu dengan pengelola yang akan ditempatkan ADM. Tidak banyak memakan tempat namun setidaknya ada ruang yang representatif dan mudah diakses," imbuhnya.

Pemkot Yogya mulai menyediakan layanan mesin ADM sejak

akhir 2021. Saat ini mesin ADM dapat diakses di Mal Pelayanan Publik (MPP), Kantor Dindikcapil Kota Yogya, Kantor Kemantren Jetis dan Mergangsan. Menurut Septi keberadaan mesin ADM cukup efektif karena banyak masyarakat yang memanfaatkannya. Ia menyebut dalam sehari ada sekitar 100 pengajuan pencetakan dengan mesin ADM. "Pemanfaatannya luar biasa karena kertas yang disediakan di ADM habis banyak. Kertas habis banyak berarti masyarakat tertarik dan banyak yang menggunakan ADM," jelasnya.

Untuk mencetak dokumen kependudukan dengan mesin ADM, warga harus mengajukan pencetakan dokumen kependudukan terlebih dahulu. Pengajuan cetak akta kelahiran dan kematian serta KIA bisa melalui aplikasi Jogja Smart Service (JSS). Sedangkan untuk Kartu Keluarga (KK), pe-

rubahan biodata dan pindah datang melalui Whatsapps (WA) Dukcapil di nomor 082137589077. Sementara perubahan akta perkawinan atau perceraian melalui WA di nomor 085156474750.

Setelah pengajuan disetujui, pemohon akan mendapatkan QR Code dan PIN melalui email serta bisa dibuka dari aplikasi identitas kependudukan digital (IKD). Selanjutnya pemohon bisa mendatangi mesin ADM terdekat. Teknis pencetakan pada mesin ADM dengan memasukkan pin yang diterima via email, kemudian scan QR Code yang diterima melalui email, dan dokumen siap untuk dicetak. Selain itu juga bisa dengan membuka aplikasi IKD, pilih dokumen, bagikan kartu keluarga, kemudian scan barcode pada mesin ADM. Setelah itu cek dokumen yang ditampilkan pada mesin ADM, dan bisa langsung dicetak. (Dhi)-f

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 22 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005